

**RENCANA BISNIS PENDIRIAN USAHA JASA *QUEEN EVENT ORGANIZER***  
**DI KELAPA GADING, JAKARTA UTARA**

Neila Meisarah

Ir. Liaw Bun Fa, S.E., M.M.

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie, Jl. Yos Sudarso Kav. 85 no. 87

**Abstrak**

*Queen Event Organizer* merupakan usaha jasa dibidang pelayanan, perencanaan, persiapan dan pelaksanaan acara yang memiliki lokasi kantor di Jl. Raya Kelapa Lilin, Kelapa Gading Jakarta Utara.

Jasa yang ditawarkan oleh *Queen Event Organizer* adalah jasa pelayanan, perencanaan, persiapan dan pelaksanaan acara untuk pernikahan dan sangjit atau pertunangan. Seperti usaha lain, strategi pemasaran diperlukan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap brand atau merek dan jasa yang ditawarkan. *Queen Event Organizer* menggunakan media sosial, kartu nama, brosur, *website* untuk memasarkan usahanya.

Sumber daya manusia sangat dibutuhkan untuk menunjang kegiatan usaha. *Queen Event Organizer* memiliki karyawan berjumlah 9 orang yang terdiri dari satu orang manajer, satu orang divisi pemasaran, satu orang divisi keuangan, satu orang divisi acara, satu orang divisi kreatif dan editing, satu orang divisi peralatan dan perlengkapan dan tiga orang untuk pekerja *part time*.

Perkiraan laba rugi selama lima tahun kedepannya dari tahun 2023 sampai 2027, *Queen Event Organizer* menghasilkan laba dengan peningkatan yang cukup signifikan setiap tahunnya. Dapat dilihat dari performa laporan arus kas, arus kas akhir pada tahun pertama bernilai positif diikuti dengan tahun berikutnya. Selain itu, hasil perhitungan penilaian kekayaan investasi hasilnya adalah layak dengan perhitungan NPV sebesar Rp. 3,512,293,815 dengan menggunakan tingkat suku bunga kredit sebesar 9.26%. Jika dilihat dari hasil perhitungan *profitability index* (PI), *Queen Event Organizer* memiliki PI sebesar  $25 > 1$ . Selain itu, diketahui periode pengembalian investasi adalah 1 tahun 11 bulan 13 hari. Dari hasil perhitungan diatas, maka dapat disimpulkan bahwa rencana bisnis pendirian usaha *Queen Event Organizer* layak untuk dijalankan.

*Key word* : *Queen Event Organizer, Event Organizer Jakarta, Wedding Organizer*

























